

Achacollo aprehendida por fraudes en Fondo Indígena

• La exministra de Desarrollo Rural y Tierras, Nemesia Achacollo, es investigada por presuntos delitos de conducta antieconómica, enriquecimiento ilícito e incumplimiento de deberes. El Ministerio Público sostiene que existen indicios de responsabilidad y tras un año de la apertura de las indagaciones, suman a 29 las personas detenidas preventivamente

El Ministerio Público determinó ayer la aprehensión de la exministra de Desarrollo Rural y Tierras, Nemesia Achacollo, acusada de malos manejos en el ex Fondo Indígena. El fiscal de Distrito de La Paz, Edwin Blanco, aseguró que cuentan con indicios sólidos.

Luego de prestar su declaración ante la comisión de fiscales, la exautoridad fue aprehendida. Achacollo es acusada de presuntos delitos de incumplimiento de

deberes, conducta antieconómica y favorecimiento al enriquecimiento ilícito, al identificarse irregularidades en la ejecución de distintos proyectos en el Fondo Indígena.

El fiscal Blanco dejó en claro: "No existe ninguna presión política, nosotros actuamos bajo los principios de objetividad y legalidad, ya que los indicios son serios, por lo que se ha visto por conveniente emitir la resolución de aprehensión".

En predios de la Fiscalía un grupo de personas lideradas por la activista Olga Flores y acompañados por el diputado opositor, Rafael Quispe, exigieron que Achacollo sea enviada a la cárcel por las irregularidades que habría cometido en la administración del Fondo Indígena.

Blanco dijo que una comisión de fiscales analizará si piden o no la detención preventiva de la exministra.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Hoyos nuevo DT de la Selección



El nuevo entrenador de la selección boliviana es el argentino Ángel Guillermo Hoyos, quien reemplazará a Julio Baldiviés, que luego de diez meses, solo ganó un partido de 11 disputados. El entrenador dejó en carrera a los estrategas bolivianos Eduardo Villegas y Mauricio Soria.

La primera prueba será el 1 de septiembre cuando Bolivia enfrente a Perú.

Inf. Suplemento Deportes

Gobernaciones promueven pacto fiscal

Ante el descenso de ingresos económicos a las regiones, las gobernaciones de La Paz, Tarija y Santa Cruz promueven el tratamiento del pacto fiscal, para la redistribución de recursos, ya que el país dejó de percibir \$us 4.200 millones de dólares por la pérdida de valor de las exportaciones, mientras que los precios de los hidrocarburos que Bolivia exporta a países vecinos descendieron 30 por ciento a mayo pasado.

El gobernador de La Paz, Félix Patzi, mantiene una huelga de hambre y propuso que sea la Gobernación la que se beneficie con los ingresos del teleférico y la autopista que administra el sector público.

Por otro lado, el vicepresidente Álvaro García llamó "flojos" y "rentistas" a las autoridades departamentales que no tienen capacidad de generar recursos económicos para sostener la gestión y administración de su Gobierno Autónomo Departamental.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



EFFECTIVOS MILITARES DESARROLLAN EJERCICIOS CONJUNTOS, CON EL OBJETIVO DE MOSTRAR EL TRABAJO QUE HACE LA INSTITUCIÓN CASTRENSE PARA DEFENDER LA SOBERANÍA NACIONAL, AUNQUE HUBO DISCREPANCIAS EN LOS LEGISLADORES DE LA OPOSICIÓN.

Ejercicios militares en la zona del Chapare

Las Fuerzas Armadas de Bolivia iniciaron ayer su primera demostración conjunta de capacidades y reacción rápida ante cualquier contingencia en el municipio de Chimoré, en el trópico de Cochabamba. La demostración castrense contó con la presencia del presidente Evo Morales.

Según información oficial, en la demostración participan más de 700 efectivos militares que mostraron su capacidad de respuesta frente a rescates, evacuación, control de incendios, inter-

dicción y erradicación, además de acciones de lucha contra el narcotráfico y contrabando.

En el marco de esta actividad, también se mostraron acciones por aire tierra y agua, con el uso de 20 aviones, helicópteros Súper Puma, más de 31 carros blindados y transporte acuático, para complementar las habilidades operativas.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Bolivia ante peor sequía en 25 años

Bolivia pasa por la sequía más pronunciada de los últimos 25 años, que ha derivado en el calentamiento de sus tierras y la consiguiente baja en la producción de alimentos para consumo humano y de animales, según el ministro de Desarrollo Rural, César Cocarico.

En la región del altiplano subió en 2 grados centígrados, en los valles un promedio de 1.7 grados y en el oriente de 2 grados centígrados sobre lo normal. Además, la autoridad dijo que Bolivia puede seguir teniendo el problema de la sequía, motivo por el cual el Gobierno decidió lanzar un plan de acción destinado al enfoque coyuntural y otro de soluciones estructurales.

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

Sepelio del padre Obermaier será en su parroquia

El cuerpo del sacerdote Sebastián Obermaier será enterrado al pie del campanario del templo Cuerpo de Cristo de Villa Adela, según lo acordado por los vecinos, el consejo parroquial y el arzobispado de El Alto.

La ceremonia fúnebre comenzará a las 14.00 horas con una procesión desde la plaza de la Cruz que se trasladará rumbo a la parroquia Cuerpo de Cristo, ubicada en la plaza de Villa Adela, donde se realizará una misa de cuerpo presente, después de la ceremonia religiosa comenzará el acto para sepultar los restos del religioso en la base del campanario de la iglesia de la que fue párroco por casi 38 años.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Hoy en Femenina

Cómo superar el síndrome del "nido vacío"



Cuando el último de los hijos se independiza y se va de casa, todo vuelve al punto cero. La pareja queda sola, frente a frente. En ese momento hay tiempo suficiente para hablarse, amarse y disfrutar. Es la etapa de consolidación final de la pareja. Volver a elegirse, o no, definitivamente.

Ricky Martín cantará en La Paz y Santa Cruz

El puertorriqueño Ricky Martín anunció ayer las fechas de los conciertos de su exitosa gira denominada "One World Tour", que incluye dos presentaciones en Bolivia. De acuerdo con el sitio oficial del intérprete de "Livin' la vida loca", el artista se presentará el próximo 5 de noviembre en la ciudad de Santa Cruz de la Sierra y al día siguiente ofrecerá un show en La Paz.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



RICKY MARTÍN PRESENTARÁ CUATRO FASES EN SU PRESENTACIÓN, DANCE, ROCK, BALADAS Y TRIBAL.

EXPO BOLIVIA MINERA

FERIA INTERNACIONAL DE LA MINERÍA Y ENERGÍA

DEL 04 AL 07 AGOSTO 2016

